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振り返りの 7月 ～校長室から～ 

 

7 月に入りました。今年も半年
はんとし

が終わりました。皆さんが新型コロナウイルス感

染対策
たいさく

に協力してくれているおかげで、一中で感染
かんせん

拡大
かくだい

が起こることなく、7 月を

迎
むか

えることができました。 

期末テストも終わり、間もなく三者
さんしゃ

懇談会
こんだんかい

があります。成績
せいせき

についてもお伝えし

ますが、結果
け っ か

だけでなく、プロセスについて充分
じゅうぶん

に振り返ってください。目標に向

けて計画を立て、実行することができましたか？ あなたの人生に役立つ、「計画を

立てる力と実行する力」を身につけてほしいと先生たちは願っています。学校生活

はそのための訓練
くんれん

の場です。今回の懇談会でもそのことについて振り返り、担任の

先生からアドバイスをもらってください。 

「馬を水辺
み ず べ

に連れていくことはできるが、水を飲ませることはできない」という

ことわざがあります。馬を水辺に連れて行っても、馬が水を飲むかどうかは馬次第
し だ い

だ。それと同じように、人は他人に対して機会
き か い

を与えることはできるが、それを実

行するかどうかは本人のやる気次第だ、というような意味です。 

保護者
ほ ご し ゃ

の方や先生たちが、皆さんにいろいろなアドバイスをしてくれることでし

ょう。しかし、そのアドバイスを受け入れるか受け入れないかはあなたが選択
せんたく

する

ことです。結局
けっきょく

、自分を変えることができるのは自分だけです。あなたの人生はあ

なたのものです。自分が何をしたいのか、どのように生きていきたいのかを見つめ、

計画を立て、実行し、振り返り、さらに良くなるための作戦を立て、また実行して

いってください。 

一中みんなでさらに高め合う 2 学期を見つめて、1 学期の終わりと夏休みを過ご

していきましょう。 

 

【一中ホームページもぜひご覧ください】 

  http://www.kaizuka.ed.jp/dai1-jh/        貝塚一中 
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【火災
か さ い

避難
ひ な ん

訓練
くんれん

を行いました】生徒指導部より 

 
６月２１日(月)に貝塚市消防本部の方に来てもらい、火災避難訓練を行いました。

新型コロナウイルス感染拡大の対策として、３年生と１，２年生と分けて訓練を実

施しました。 

火災で死亡する原因の 6割が「逃げ遅れ」です。 

火災が発生しても、どう行動すべきかを知っていれば被害
ひ が い

は最小限におさえるこ

とができます。今回は避難ルートや避難時のルールの確認、またグランドに出たと

きの整列・点呼に注意して訓練を行いました。 

実際の火災で一番恐ろしいのは「煙」です。 

ご家庭の方でも確認して頂ければ幸いです。 

 

 

ＰＴＡ「花の一中サポート隊」＆「一中フォーラム」 
朝方の激しい雨が嘘のように、抜けるような青空が広がった６月２９日（火）の

午後。今年も、一中を花でいっぱいにするために「花の一中サポート隊」の活動を

行いました。今回、呼びかけに応えて集まったＰＴＡの皆さんに植えていただいた

のはサルビアの苗。ちょうどこの時期に花を咲かせ始める向日葵のピークが過ぎた

後から秋ごろまでの間、一中の正門を真っ赤に彩ってくれる予定の花々です。 

今回も暑い中での活動でしたが、サポート隊の皆さんによる手際の良い作業で、

用意した３０個のプランターは、あっという間にサルビアの苗でいっぱいになりま

した。開花が今から楽しみです。参加者にはお土産に、サルビア、ポーチュラカ、

ペチュニアの苗をお持ち帰りいただきました。ご家庭や地域での「花の一中“校

区”サポート隊」の活動をよろしくお願いいたします。 

 

「花の一中サポート隊」の活動に引き続いて、昨年度も好評だった一中フォーラ

ム「校長先生とお話し会」を実施しました。ＰＴＡの皆さんから出た質問は「校長

先生はどんなお仕事をしていますか？」「この学校の好きなところは？」「校長先生

が中学時代にがんばっていたことは？」「この中学校の目標」「中学校の給食につい

て」の５つ。参加者の皆さんは、校長先生からの、普段あまり聞くことのできない

話（校長の仕事、中学時代の失恋話）に興味深く耳を傾け、また校長先生の教育へ

の情熱と一中愛にあふれる語り（一中の好きな点と目標）に圧倒されながら、熱心

に聞き入っておられました。また、給食についても様々なご意見をいただき、たい

へん有意義な会となりました。「お話し会」の内容や感想につきましては、ＰＴＡ

教養委員さんたちがまとめてくださった新聞（6/30配付済み）をご覧ください。 

 


